



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Kunst und Natur

Der Knittelfelder Thomas Bergner fertigt Moosbilder an. Bei einem Besuch im Rathaus brachte er ein Exemplar mit, das er Bürgermeister Harald Bergmann präsentierte.

Bergner ist durch Zufall im Internet auf die Idee der Moosbilder gestoßen. „Als naturliebender Mensch, der gerne im Wald und auf den Bergen unterwegs ist, wollte ich unbedingt mein eigenes Bild anfertigen“, so der 33-jährige. Er sammelt verschiedene Arten von Moosen, konserviert diese natürlich mit Glycerin und färbt sie mit Lebensmittelfarbe ein. Damit ist jedes Werk pflegefrei. Es benötigt kein Licht und Wasser und ist zu 100% handgefertigt. Die Moosteile werden je nach Motiv in einem handgefertigten Rahmen fixiert. Jedes Moos ist ein reines Naturprodukt, durch die Konservierung haben weder Schimmelpilze noch Schädlinge eine Chance, das Bild zu beschädigen. Bergners Werke sind in seinem Onlineshop zu erwerben. Wenn jemand ein Bild nach eigenen Vorstellungen haben will, dann fertigt der Künstler individuelle Stücke an. Neben den optischen Vorzügen haben Moosbilder auch noch die Eigenschaften, dass sie die Luftfeuchtigkeit regulieren und schallreduzierend sind. Die Bilder gibt es in unterschiedlichen Formen und Größen, sogar mit LED-Beleuchtung. „Ein Werk ist sehr zeitintensiv, man braucht je nach Größe ein bis zwei Wochen“, so Bergner, der Privat- und Geschäftskunden bedient.

Thomas Bergner, Moosbilder | +43 650/672 99 57

